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Ветеринарная хирургия и физиология

УДК 619:612.12:577.115.4:616.2-002.2:636.8

ДИНАМИКА МОРФО-БИОХИМИЧЕСКИХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ
КРОВИ КОШЕК В КОНТРОЛЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ЛЕЧЕНИЯ

СЕПСИСА
П.А. РУДЕНКО

Ключевые слова: сепсис, пробиотики, лечение, кошки.

В статье приведены данные о динамике морфологических и биохи-
мических показателей крови кошек в контроле эффективности лече-
ния сепсиса созданными авторами статьи пробиотико-сорбционны-
ми препаратами "Дилаксил" и "Сорбелакт" при комплексной интен-
сивной терапии кошек, больных сепсисом.

Препараты положительно влияют на развитие патогенетического
процесса: стимулируют механизмы заживления первичного гнойно-
го очага, угнетают рост раневой микрофлоры, уменьшают интоксика-
цию, что проявляется сокращением средних сроков появления гра-
нуляций на 6,19 суток, средних сроков заживления ран первичных
очагов - на 9,91 суток, а также уменьшением сроков общего клини-
ческого восстановления на 5,78 суток по сравнению с животными
контрольной группы (В

1
). Табл. 5. Библ. 19.
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microbial factors in the mechanisms of formation and progress of suppurative-inflammatory processes
of the soft tissues in cats // Materialy 6 miedzynarodowej naukowi-praktycznej konferencji "Dynamika
naukowych badan - 2010".  Przemysl., 2010. Vol. 9. P. 90-92. 18. Role of probiotics on gut permeability
and endotoxemia in patients with acute pancreatitis: a double-blind randomized controlled trial / B.
Sharma [et al.] // J. Clin. Gastroenterol. 2010. № 3. Р. 243-247. 19. Wynn S.G. Probiotics in veterinary
practice // J. Am. Vet. Med. Assoc. 2009. № 234(5). Р. 606-613.

UDC 619:612.12:577.115.4:616.2-002.2:636.8

DYNAMICS OF MORPHOLOGICAL AND BIOCHEMICAL  FELINE BLOOD
INDICATORS DURING CONTROLLING TREATMENT EFFICIENCY FOR SEPSIS
RUDENKO Pavel A., Researcher, Branch of Shemyakin and Ovchinnikov Institute of Bioorganic
Chemistry of the Russian Academy of Sciences, Candidate of Veterinary Science, Docent
Address: 6, Nauki Avenue, Pushchino, Moscow region, Russian Federation, 142290. Tel. +7 (4967)
73-37-53. E-mail: pavelrudenko76@yandex.ru

Keywords: sepsis, probiotics, treatment, cat.
Abstract. In the article there is description of effects of drugs Dilaksil and Sorbelakt, those

were created and patented by authors. These probiotic and sorption drugs were used for
cats, what were ill by sepsis. There is information about dynamics of morphological and
biochemical indices of the cats' blood. Drugs positively affect the course of the inflammatory
process. They stimulate mechanisms of the healing primary purulent focus, inhibit the growth
of wound microflora, reduce toxicity. Term emergence of granulation is reduced by 6.19 days,
term healing of the primary foci - by 9.91 days. Clinical global recovery time was at 5.78 days
less than in animals in the control group. Tabl. 5. Ref. 19.
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ПОЛЕЗНЫМИ ПРИЗНАКАМИ КОРОВ АЙРШИРСКОЙ ПОРОДЫ
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Идентификация генов, контролирующих такие сложные количествен-
ные признаки, как молочная продуктивность, рост и развитие животных
дополняет существующие методы селекции животных. Особое внимание
исследователей уделяется полиморфизму ДНК в генах транскрипцион-
ных факторов. В организме животных транскрипцию генов, участвующих в
регуляции работы молочной железы и процессах роста и развития живот-
ного (пролактин, соматотропин, рецептор соматотропин-рилизин гормо-
на, бета-субъединицы тиреотропного гормона и бета-субъединицы ре-
цептора тиреоидного гормона) осуществляет гипофизарный фактор транс-
крипции (Pit-1), поэтому ген Pit-1 можно рассматривать в качестве гена-
кандидата хозяйственно полезных признаков животных. В нашей работе
рассмотрена точечная мутация гена Pit-1 в шестом экзоне (A G), при-
водящая к замене аденина на гуанин и определяемая эндонуклеазой
рестрикции НinfI.

Определена частота встречаемости генотипов и аллелей гена Pit-1 в
выборке коров айрширской породы, и рассмотрена связь полиморфных
вариантов гена Pit-1 с такими показателями коров, как вес животного при
рождении, в 10 месяцев, 12 месяцев, 18 месяцев, живая масса при пер-
вом осеменении и по 1-й лактации; удой по 1-й лактации за 305 и 100
дней, МДЖ и МДБ, выход молочного жира и белка. Определена высокая
частота аллеля В (0,878) и генотипа ВВ (0,765).
Аллель А является редким, его частота составила 0,122, а генотип АА оп-
ределен только у трёх животных (частота – 0,009). Показатель наблюдае-
мой гетерозиготности соcтавил 0,226, а теоретически ожидаемой гетеро-
зиготности - 0,214 (χ²=0,76, р>0,05), что говорит о генном равновесии в
данной выборке животных.

Коровы с генотипом ВВ достоверно отличаются высоким темпом рос-
та и лучшим развитием (р>0,05), а также менее продолжительным сер-
вис-периодом и более ранними отелами, что способствует их более высо-
кой экономичности.

Животные с гомозиготным генотипом АА имели достоверно высокие
показатели по удою за 305 дней лактации, выходу молочного жира и бел-
ка (р>0,05), но при этом наиболее поздний возраст первого осеменения,
первого отела и более продолжительный сервис-период. Табл. 4. Библ.
26.
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Abstract. Identification of genes, that is causing milk productivity, growth and development
of animals complements existing methods of breeding animals. Researchers pay special
attention to polymorphism in DNA genes.
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In the animal organism the transcription of genes, those are involved in the regulation of
mammary gland, growth and development of the animal provides hypophysial transcription
factor (Pit-1).Pit-1 gene is a candidate gene economically animals' traits. Point mutation of Pit-
1 gene in the sixth exon (A G), that is resulting to the replacement of adenine to guanine and
determined by restriction endonuclease HinfI, is reviewed in this work. The occurrence frequency
of genotypes and alleles of the gene Pit-1 in the selection Ayrshire cattle is determined.The
dependence polymorphic variants of the Pit-1 gene on weighing the animal (at birth, 10 months,
12 months, 18 months, the first insemination and the first lactation), yield of milk, mass fraction
of fat and protein, yield of butterfat and protein is described.

The high frequency of allele B (0.878) and genotype BB (0.765) is determined.
Allele A is rare, its frequency is 0.122, and the AA genotype is determined only in three

animals (frequency is 0.009). The indicator of the observed heterozygosity was 0.226, and
the theoretically expected heterozygosity - 0.214.

The cows with BB genotype are characterized by high growth rate and better development,
less lengthy service period and earlier calving.

Animals with homozygous AA genotype had significantly high rates of milk yield for 305
days of lactation, the output of dairy fat and protein, but a late age at first insemination, first
calving and a longer service period. Tabl. 4. Ref. 26.
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ПРИЧИНЫ И МЕТОД ПРЕДОТВРАЩЕНИЯ ВНЕЗАПНОЙ ГИБЕЛИ
ХИМЕР ПЛАНЕТЫ ОКРАЙДЫ

Г.В. КАРТАШОВ, П.В. ЗЮЗИН, Н.И. КУРЦЕВА
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Химеры (кене) планеты Окрайды Эты Кассиопеи А не живут дольше
трех лет. Целью настоящей работы было изучение причин гибели химер
Окрайды и возможности ее предотвращения. Ученые ЛИНЯП предложили
метод продления жизни кене, и уже получены первые положительные
результаты. Библ. 12. Рис. 1.
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Abstract. Chimaeras (Kenes) from the Okrayda planet of Eta Cassiopeia A do not live
longer than three years. The purpose of this work was to study the causes of death of the
chimaeras from the Okrayda and possibilities of its prevention. Scientists from the Laboratory
for Research of Nonstandard Natural Phenomena proposed a method of kene life
prolongation. Ref. 12. Ill. 1.
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